

**Government Services** Canada

Travaux publics et Services gouvernementaux Canada

Protected "B" when completed Protégé « B » lorsque rempli

Superannuation Directorate

Direction des pensions de retraite

PRI - CIDP

## Request for Documents

Superannuation Number

	Demande de documents		Numéro de pension de retraite				
Department - Ministère  Pay Office - Bureau de paye  Surname - Nom		Struck Off Strength Date - Date rayé de l'effectif  Paylist - Liste de paye  Given Names and Initials - Prénoms et initiales					
				1. 2.	The information we have on the Contributor System indicates that the contributor terminated his employment on the above-noted date. In order to complete his file, one of the following activities is required:  a) a return of contributions; b) a deferred annuity; c) a transfer to another department.  Please supply us with the appropriate documentation. If this case does not relate to activities a), b) or c), please contact us.  The document indicated below is required to	1.	Selon les renseignements contenus dans le système cotisant, le cotisant a terminé son emploi à la date susmentionnée. Afin de compléter son dossier, une des opérations suivantes sera nécessaire :  a) un remboursement de cotisations; b) le versement d'une pension différée; c) une mutation dans un autre ministère.  Veuillez nous transmettre les documents qui conviennent. Si ce cas ne se rapporte pas aux opérations a), b) ou c), veuillez communiquer avec nous.  Nous avons besoin du document précisé
				۷.	establish appropriate benefit entitlement for the period of service	2.	ci-dessous pour établir l'admissibilité aux prestations pour la période de service
	from du	to au					
	Paid copy of the PWGSC-TPSGC 2577		Copie payée du PWGSC-TPSGC 2577				
Re	Paid copy of the PWGSC-TPSGC 2577  marks - Remarques		Copie payée du PWGSC-TPSGC 2577				

Records Management Section - Section de la gestion des documents

Date

